

# Judo Passion Saint Saulve

## J P 2 S

Bilan Sportif Saison 2017 - 2018

Madame, Monsieur, chers Judokas,

- Je souhaite tout d'abord vous faire part de mes sincères salutations et je vous remercie pour l'assiduité que vous me garantissez afin que je puisse exercer ma profession dans les meilleures conditions.
- Cette année aura été une année difficile pour moi, j'ai perdu ma maman en 4 mois, la maladie l'aura terrassée.
- J'ai fait de mon mieux pour garder le sourire, j'espère que vous n'avez pas ressenti ce malheur qui m'a assommé.
- Pour nos bambins, comme vous avez pu le remarquer, nous sommes victimes de notre succès c'est pour cela que nous avons fait passer des Babys au cours supérieur.
- Le cours adulte commence à se remplir d'ados.
- Je félicite nos 4 compétiteurs Benjamins qui ont brillé en compétition, coupe du Hainaut et en district championnat du nord.
- Je félicite tous les judokas enfants et ados qui se sont déplacés avec leurs parents aux différentes manifestations organisées par la ville de Saint-Saulve.
- Nous construisons de futurs adultes, des futures mamans ou papas qui à chaque chute se relèveront avec le sourire comme dans les principes du judo.
- Je vous souhaite de très bonnes vacances.
- Sincères salutations sportives et à la saison prochaine.

Votre Professeur JONATHAN HAPIOT

